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市民アンケートへのご協力を 

       お願いいたします 

 

 

 府中市議会は、開かれた、わかりやすい議会の実現にむけ、鋭意取組みを進め、

本会議や委員会の公開のほか、インターネットやＣＡＴＶにより議会中継を行う

など、県内でもトップレベルの議会審議の公開を実現しました。 

 しかし、本年５月に設置した議会改革特別委員会の議論の中で、市民の皆様と

議会とのつながりが丌十分であり、もっと情報発信に努めるとともに皆様の声を

市政に反映できるようにしなければとの声が多く出されました。 

 そこで、今回、市民の皆様の議会に対するご認識や率直なご意見などをお聞き

し、今後の議会改革に結び付けるため、３，０００人の方を対象にアンケートを

送付させていただきました。アンケート結果をもとに、さらに改革を進めてまい

りますので、ご多用とは存じますがご記入の上、ご返送下さいますようお願い申

しあげます。 

                   府中市議会 議会改革特別委員会 

 

 

 

注：設問は全部で１５項目あります。 

ご記入はボールペンでも鉛筆でもかまいません。 

同封の返信用封筒により９月 20 日（木）までにお出しください。 

なお、アンケート結果は、整理できしだいホームページ、議会だより等でお知らせ

いたします。 

 
 
 

お問い合わせ：府中市議会事務局 
0847-43-717２ 
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市議会に関する市民アンケート 

 

 

次の項目をご覧になり、該当するものに○を付けてください。 

 

１ 性別 

  ①男性  ②女性 

 

２ 年齢 

  ①20 代  ②30 代  ③40 代  

④50 代  ⑤60 代  ⑥70 歳以上 

 

３ 市議会に関心がありますか。 

  ①ある  ②少しはある  ③ない 

 

４ 市議会が発行している「議会だより」を読んでいますか。 

  ①記事の全てを読む  ②関心のあるものだけ読む  ③ほとんど読まない 

  ④全く読まない    ⑤知らない 

 

５ 市議会の本会議・委員会をご覧になったことはありますか。（複数回答可） 

  ①議会で傍聴した  ②ＣＡＴV で見た  ③インターネットで見た 

  ④見たことがない 

 

６ 市議会のホームページをご覧になったことがありますか。 

  ①よく見る  ②ときどき見る  ③あまり見ない  ④全く見ない  

  ⑤あることを知らなかった    ⑥パソコン・携帯を持っていない 
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7 市議会がどんな活動（役割）を行っているかご存知ですか。 

  ①よく知っている  ②大体知っている  ③あまり知らない  

④知らない     ⑤関心がない 

 

8 現在の市議会をどのように評価されますか。 

  ①大いに評価する  ②ある程度評価する  ③あまり評価しない 

  ④全く評価しない  ⑤わからない 

 

9 現在の市議会に市民の声が反映されていると思いますか。 

  ①思う  ②やや思う  ③思わない  ④わからない 

 

10 市議会議員に何を期待されますか。 

期待する事項（三つまで選択可） 

①市の行財政運営などに対する議会の審査（チェック） 

②市及び市民の利益になるような政策の提言を行う 

③市民の意見、要望を聴く場を設ける 

④市民生活で困っていること等の相談相手となる 

⑤県や国とのパイプ役となる 

⑥議員の地元や支持団体の力となる 

⑦市議会議員の若返り 

⑧選挙公約の実現状況を公表する 

 

11 直接市民に対して市議会での審議状況等をお伝えしたり、市政に対する様々な意見

や要望等を聴く機会として、「議会報告会」を開催することは必要だと思いますか。 

（注：議員の後援会など、特定の支持者を対象とした報告会は除きます） 

  ①必要だ  ②必要ない  ③わからない        次ページに続きます 
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12 問 11 でお尋ねした「議会報告会」が開催された場合、あなたは参加しますか。 

  ①参加する  ②多分参加する  ③多分参加しない  

④参加しない ⑤わからない 

 

13 市議会に改革が必要だと思いますか。 

  ①必要だ  ②必要ない  ③わからない 

 

14 問い 13 で必要だと答えられた方にうかがいます。取組むべき改革は何だと思いま

すか。（三つまで選択可） 

  ①議会の審査・チェック機能の向上  ②市議会だよりやホームページの充実 

  ③インターネット中継の充実     ④議員による政策提案等の充実 

  ⑤「議会報告会」など審議結果を伝え、市民の声を聴く場をもつ 

  ⑥議員定数、報酬の検討       ⑦政務調査費の充実 

⑧市民の意向調査を継続する 

 

15 府中市議会に対する思い、要望をご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

                 ご協力ありがとうございました。 


